
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o §2º do art. 13 da Lei Orgânica do Município,  REQUEREMOS a

Vossa  Excelência  que  seja  encaminhado  à  Secretaria  Municipal  de  Sapude,  solicitando

informações sobre motivo pelo qual está faltando insulina no posto de saúde do Bairro Pequis,

e qual a previsão de normalização..

JUSTIFICATIVA

O vereador abaixo-assinado foi acionado por pacientes com diabetes que estão sem

acesso  à  insulina  no  posto  de  saúde  do Bairro  Pequis  e  foram informados  que  não tem

previsão de chegada.  A caneta  de insulina  é  uma grande aliada  no controle  da glicemia,

reduzindo  quadros  de  hipoglicemia  e  possíveis  hospitalizações.  O  presente  pedido  de

informação se justifica para fins de efetivo cumprimento do múnus público parlamentar, qual

seja  o  poder-dever  de  fiscalizar  e  colaborar  com a  lisura  e  eficiência  dos  atos  do  poder

Executivo. 

Câmara Municipal de Uberlândia, 12 de setembro de 2024.

AMANDA GONDIM

Vereadora - PSB
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